Во все компетентные органы

от гр. СЕМЕНОВА  Андрея Ивановича, 
11 апреля 1900 года рождения, 
паспорт 00 N 00000, выдан ХХХ 11.11.1111 г. 

и от гр-ки СЕМЕНОВОЙ  Анны Петровны, 03 марта 1900 года рождения, паспорт 00№0583000 выдан ХХХ 11.11.1111 г, проживающих в Канаде:

Торонто, Стилс Авеню 123, кв. 234

Тел. (000) 234-0000

ЗАЯВЛЕНИЕ.
Настоящим заявляем, что доверяем нашим детям (нашему ребенку)
1. Дочери – СЕМЕНОВОЙ Вике Андреевне, 06 сентября  1900 года рождения, Заграничный Паспорт 00 № 000000, выданный УВД ХХХ (или Посольством России, или Генеральным консульством) 22.06.2001 г., Вид на жительство (Record of Landing Canada) номер B032010263JJC/W 90900000,

2. Сыну – СЕМЕНОВУ Петр Андреевичу, 12 сентября 1900 года рождения, Заграничный Паспорт 00 № 0500000, выданный УВД ХХХ (Посольством России, Генеральным консульством) 22.06.2001 г., Вид на жительство (Record of Landing Canada) номер B032010000JJC/W 909400000,
совершить самостоятельную поездку (поездку в сопровождении матери Семеновой  Анны Петровны, 03 марта 1900 года рождения, паспорт 00№0583000/отца Семенова  Андрея Ивановича, 11 апреля 1900 года рождения, паспорт 00 N 0000000)  в Россию из  Канады и обратно в июле-сентябре 2001 года (указать период). Цель поездки - посещение родственников. 
Эта поездка наших детей/ моего ребенка в Россию и возвращение в Канаду совершается  им/ей/ими  самостоятельно/в сопровождении одного из родителей (Семеновой А.П./ Cеменова А.И.) по  нашему/моему  родительскому разрешению и под нашу/мою полную ответственность.

То all competent bodies 

 from SEMENOV Andrey Vasilievitch, April 11, 1960, passport 51 N 0583076, and SEMENOVA Elena Petrovna, March 29, 1961, passport 51№0583073

living in Canada:

#234 – 123 Steels Ave., Toronto

Tel: (000) 234-0000 

STATEMENT
This is to confirm, that we allow our children  (our child)

1. Daughter – SEMENOVA Vika Andreevna, September 06, 1900, passport 00 № 000000, issued 22.06.2001 by the UVD XXX (or Russian Embassy, or Consulate General of the Russian Federation in Canada), Record of Landing B032010000JJC/W 909000000

2. Son – SEMENOV Petr Andreevich, September 12, 1900, passport 00 № 000000, issued 22.06.2001 by UVD XXX (or Russian Embassy, or Consulate General of the Russian Federation in Canada), Record of Landing B032010000JJC/W 909000000
to make a trip from Canada to Russia and back from Russia to Canada UNACCOMPANIED/ACCOMPANIED WITH HER MOTHER/FATHER  (name, date of birth, passport number)  within the period from  July 2001 till September 2001 (указать период). The goal of the trip – visiting  relatives in Russia.

This trip of our children/child to Russia and returning to Canada will be made by them/him UNACCOMPANIED/ACCOMPANIED WITH HER MOTHER/FATHER   by our/my permission and on our/my responsibility.
Подпись матери                                                              Подпись отца
Mother’s Signature                                                            Father’s signature

